



El consejero de Educación, Juventud y Deporte, Rafael van Grieken, ha clausurado hoy la Semana Cervantina del IES Cervantes

La Comunidad de Madrid conmemora el centenario de Cervantes con 450 actividades en sus centros docentes públicos

- Un total de 170 colegios públicos e institutos realizan estos días lecturas, concursos y otras acciones culturales
- La región cuenta con 14 centros escolares públicos que llevan el nombre del autor de El Quijote

**22 de abril de 2016.**- Un total de 170 centros docentes públicos de la Comunidad de Madrid celebran este curso alrededor de 450 actividades para conmemorar el IV centenario de la muerte de Miguel de Cervantes. Colegios e institutos de toda la región han organizado lecturas colectivas y dramatizadas, semanas culturales, concursos, espectáculos de teatro, semanas de libro y otras acciones culturales en reconocimiento del escritor español más universal.

El consejero de Educación, Juventud y Deporte, Rafael van Grieken, ha participado hoy en el acto de clausura de la Semana Cervantina que se ha llevado a cabo en el Instituto público bilingüe Cervantes, ubicado en el barrio madrileño de Embajadores. Durante el evento, Van Grieken ha conocido de primera mano todas las actividades que se han llevado a cabo en este centro educativo público para conmemorar el aniversario del fallecimiento de Miguel de Cervantes.

Durante estos días, el instituto ha acogido importantes conferencias como la del académico José Manuel Sánchez Ron, el historiador Antonio Ballesteros o el literato José Antonio Pascual. Además, se han podido ver las actuaciones de coros, ballets y músicos que han interpretado piezas cervantinas.

Por otra parte, alumnos y profesores han organizado una exposición de carteles que abordan la vida y la obra de Miguel de Cervantes y que permanecerá expuesta en el centro durante este aniversario. Asimismo, han llevado a cabo una muestra de libros cervantinos, han proyectado vídeos y han realizado lecturas tanto de la obra de Cervantes, en español, como de la de William Shakespeare, en inglés. El instituto Cervantes de Madrid es uno de los centros pioneros en ofrecer el programa bilingüe en educación secundaria y el próximo



mes de junio finalizarán sus estudios de 2º de Bachillerato los alumnos de la primera promoción bilingüe.

La Comunidad de Madrid cuenta en la actualidad con 14 centros educativos públicos que llevan el nombre de Miguel de Cervantes. Se trata del más utilizado en los colegios públicos y en los institutos de la región. Además de Madrid, las localidades de Alcalá de Henares, Fuenlabrada, Torrejón de Ardoz, Tres Cantos, Getafe, Collado Villalba, Leganés, Valdilecha, Mejorada del Campo, Móstoles, Daganzo de Arriba y Alcorcón cuentan con algún centro docente llamado Cervantes o Miguel de Cervantes.